
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２７０２回例会 ２０２３年４月６日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                        宮田副会長 

君が代・ロータリーソング            奉仕の理想 

4 月結婚祝                          

落合喜彦（4 日） 宮田雄一（7 日）  

細井勝保（28 日） 

4 月誕生祝            

郡嶋政司（1 日） 折原正昭（13 日）  

大作貴洋（14 日） 

新入会員入会式   ご入会おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

郡嶋 政司（ｸﾞﾝｼﾞﾏｾｲｼﾞ）会員 凸版印刷㈱研究所 

1961 年 4 月生まれ 春日部市大衾在住 

「食品メーカー、自動車部品メーカーなどを経て、1994

年から凸版印刷研究所に勤めています。硬式テニス

が趣味で試合にも出場しています。ゴルフは 100 前後

で伸び悩みです(笑)」 

会長の時間                      宮田副会長 

本日は、中川会長がマイクを持

つ方の仕事に行っておりますので

(笑)、久しぶりに会長の時間を務め

させて頂きます。数年前のコロナが

流行しだした頃から、感染予防対策

のためロータリーソングはずっと音

源だけでしたが、今日は久しぶりに歌唱し、また四つ

のテストを唱和致しました。 

先週の日曜日に、今年開

催される大凧まつりの凧を

引っ掛ける足場を組み立て

に行って参りました。昨年ま

では無観客でしたが、今年

から人を入れての開催となるそうです。 

大凧まつりでは、屋台が出ておりますが、近年では、

土手の内側で商工会の屋台があり、また土手の外側

にはテキ屋の屋台があります。この同居がすごいなと

思いました。杉戸町の流灯まつりでもこのような光景が

みられればいいなと思いますが色々難しいようです。 

私がローターアクトに参加をしていた頃に、大凧まつ

りに招待されるような形で、イベントに参加する機会が

ありました。当時の委員長が、庄和 RC の吉岡さんでし

た。ローターアクトで子供向けのゲームを出して、景品

にバルーンを配っていたら、突然、テキ屋の強面の人

たちがやってきて、景品を投げつけ、展示物を飾って

いるテントの中を荒らして帰っていきました。留学生た

ちは驚き、泣きだした女子もいました。私たちは好意で

やっていたことでしたが、何百円かでくじを売っている

テキ屋さんには、ただのように景品を配っている我々

の方がルールを犯したことになります。 

このようなことがあり、今の大凧の屋台が同居して

いる光景が素晴らしいなと思います。 

今日は、茨城県のかす

みがうらに本店がある、

人気の焼き芋を持ってき

ました。バス旅行でも配り

ましたが、皆さんでおひと

つお召し上がりください。 

https://www.kuradashi-

yakiimo.com/shop/pages/shoplist_nagareyama.aspx 



幹事報告                       下津谷幹事 

 米山奨学記念部門より、2023 年 4 月 23 日（日）13

時～ロイヤルパインズ浦和において開催される

2023 学年度米山記念奨学生「入学式」の案内が

届いております。 

 R 財団部門より、2023 年 5 月 10 日（水）13:30 大

宮ソニックにおいて開催される「2023-24 年度地区

補助金(大口枠)プレゼンテーション日程の案内が

届いております。 

 幸手中央 RC より、2023 年 5 月 23 日（火）17 時～

ロイヤルパークホテルにおいて開催される、創立

25 周年記念式典の案内が届いております。 

 春日部西 RC より、2023 年 5 月 20 日（日）16:40～

フラールガーデンにおいて開催される創立 40 周

年記念式典の案内が届いております。 

4 月理事会報告                  野口エレクト 

5 月例会予定 

 5 月 
4 日 休 会（みどりの日） 

11 日 結婚誕生祝、雑誌紹介      （さいしん例会場） 
18 日 卓話 青少年奉仕部門           （和泉屋） 
25 日 会員卓話 未定                （和泉屋） 

 「チャリティカラオケ歌謡祭」について 

・出場者集計について（4/6 クラブ内の締切り）（一般

は 4/15 締切り）現在 80 名以上 

・プログラムは、実行委員会で調整（20 日前後） 

ギリギリまで演目変更が多数発生するので印刷は

25 日以降予定 

・4/29（土）実行委員は事前準備で 17 時集合 

・4/30（日）一般会員は 8:30 集合 

・昼食：ゲスト・司会・音響スタッフはお弁当 

・会員は 1,000 円支給で、近隣飲食店で交代で食事 

 次年度「第 10 回杉戸町音楽祭」について 

   ・カルスタすぎと 11/23→会場 NG（他団体使用） 

   ・杉の子、6 校吹奏楽顧問教諭・教育委員会と日程

について相談、調整→早急に  

 次年度「地区補助金申請の事業」について 

   通常枠： 4/30 までに立案 →野口エレクト 

   大口枠： 5/10 プレゼンテーション（大宮ソニック）

13:30～ →資料作成担当：栗原 

 ・5/23 幸手中央 RC 創立 25 周年記念式典の案内

（会長・幹事）ロイヤルパークホテル（日本橋） 

 下半期親睦バス旅行案について（下津谷幹事） 

日程：6 月 22 日（木） ①サクランボ狩り（群馬方面）

※昨年度好評だったため ②浜焼き（横須賀方面） 

 田中啓司委員長退会による 4 月～6 月雑誌紹介 

4 月は、栗原会員が雑誌紹介  

5 月、6 月は、田中啓司会員から原稿を頂けることに

なったので、次年度委員長の大作会員が代行 

 新入会員について 郡嶋 政司（グンジマ セイジ）

凸版印刷㈱総合研究所 4 月 6 日付入会     

米山世話クラブ委嘱状授与         栗原会員 

・2023-24 年度米山奨学生 

世話クラブ委嘱状授与 

・2023-24 年度米山奨学生 

カウンセラー委嘱状 

（米山カウンセラー栗原会員） 

雑誌紹介（ロータリーの友 4 月号）     栗原会員 

田中啓司会員が、会社の異動のため

退会となりました。雑誌紹介を次年度雑

誌委員長の大作会員が前倒しで行うこ

とになりましたが、今月は田中啓司会員

作成の原稿に沿って私が行います。 

雑誌紹介には色々な方法があり、紹

介したいページを皆で読み合わせをする方法、1 冊を要

約して紹介する方法、委員長が選んだ記事を深堀する方

法などどれでもいいと思います。 

 裏表紙：R 財団専門家グループ「CADRE」の説明 

 P.5 RI 指定記事 RI 会長メッセージ：ベネズエラ出身

のアニエラさんが、青少年交換でアメリカに留学中、

新型コロナウイルスのパンデミックでパニック発作を

起こしたことから、ロータリー青少年ネットワークが発

足した経緯について書かれています。 

 P.8～15 今月の特集は、ウクライナリポート「戦時下

の日常」と題し ROTARY 編集長ウェン･ホァンさんが

2022 年秋にウクライナ西部のリビウを訪れた時のこ

とが書かれています。 

 P.16～17 「支援はロータリー財団を通じて」と題して

ウクライナ救援基金、パキスタン洪水救援基金、トル

コ･シリア災害救援基金について紹介されています。

ウクライナ救援基金は、1,500 万ドル以上の寄付の

うち 330 万ドル以上は日本からで、ビタリー･レスコ

地区ガバナーのお礼メッセージが載っています。 



 P.18～19 学ぼう！ローターアクト ローターアクトの

方針に関する変更点が 4 つ挙げられています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 P.20～23 「私の見た第 2640 地区」ガバナーの視点

で見てみると、若い人の人口流出が続き、事業継承

が難しくなり、地場産業が消えてゆく町のありようが、

ロータリーの減少に拍車をかける原因ではないか。

ロータリーの発展は、地域経済の発展に寄与できる

か否かにかかっているのかも、と書かれています。 

 P.24～25 「よねやまだより」はフランス・パリの博物

館･美術館などの展示解説専門翻訳家のミン･スラさ

んからの便りです。 

 P.26～27「Food for Thought」 おいしい生活のため

のヒントの今月テーマは、「名前はどこから」です。 

エッグベネディクト、フレンチ･フライド･ポテト、ムニエ

ル、ソムリエ、ロッシーニ風、そば・うどんの「きつね」

と「たぬき」の違いなどが書かれています。 

田中さんコメント：私が子供の頃（九州の田舎）は、

麺と言えば「そーめん」か「うどん」でした。うどんは

温かい物で、博多ネギを刻んだものが乗っている程

度。ラーメンやチャンポンの味は学生時代に知りまし

た。今は多種類あるカップ麺に感謝です。 

 P.28～29 世界で活躍する「世界を変える行動人」 

イギリスのからくり装置、ウガンダの小学校の女性

用トイレ設計、カナダの難民支援、イタリアの乳がん

検診啓発、およびアメリカの水質改善活動が紹介さ

れています。 

 P.30 NEW GENERATION「言葉の大切さを感じて」心

理的安全性の観点から、話しやすい職場環境は、仕

事の効率向上に繋がるとの研究結果がある。否定

的、攻撃的な言い方をする人は、小さな頃から文字

に親しまなかったため、自分の思いを適切な言葉に

できなくなり、相手にきつい言い方や思いやりのない

言動をしてしまうのではないか、と考えたそうです。 

 P.32 今月のエバンストン便り、メルボルンでの国際

大会における新型コロナの手続きを撤回、2024 年

から 2027 年までの RI 国際大会の会期と会場記載 

 P.33RI 指定記事 5 月のメルボルン国際大会での分

科会の最大の魅力について紹介 

R 財団の補助金を活用し、環境のための大型プロジ

ェクトを複数のクラブ、地区規模の事業を推奨 

 縦 P.4～8 今月の SPEECH は、「外務省医務官が経

験した海外の医療事情」と題し 2021 年 9 月 4 日に

第 2770 地区の R 財団部門での講演要旨が掲載さ

れています。講師は、順和会山王メディカルセンター

予防医学／国際医療福祉大学 臨床医学研究セン

ター特任教授の中井呈子さんです。 

 P.9～12 「この人 訪ねて」今治 RC の阿部真弓さん

今治市で持続可能な林業を目指す㈲阿部林業開発

の常務取締役です。日本では戦後の需要に応える

ために、スギが多く植林され、それが各地で育ち、花

粉症の原因にもなっている。阿部さんたちが伐採し

た後に、地元の森林組合が花粉の飛ばない品種の

スギを新たに植林するそうです。 

 P.13「卓話の泉」「口の健康」について 

次の 8 つのうち、2～3 個でも当てはまったら歯周病

初期症状です。4 つ以上当てはまるなら直ぐに歯科

へいってください、とのことです。 

① 朝起きた時、口の中が粘りつく 

② 歯茎が赤く腫れてきた 

③ 歯磨き時に血が混じることがある 

④ 人から口臭を指摘されたことがある 

⑤ 歯の奥に食べ物が詰まりやすい 

⑥ 歯が浮いたような感じがする、または力を入れ

て噛めない 

⑦ 歯茎が下がり、歯が長くなった気がする 

⑧ 歯がぐらつく 

皆さんはいくつありましたか？ 

 P.16～19「友愛の広場」「福島喜

三次のこと」と題して、東京日本

橋 RC の古沢さんの投稿があり

ます。アメリカ･ダラス RC 会員

だった福島喜三次が帰国後に、

米山梅吉に話を持ちかけたのが始まりと、日本に

RC が設立されるまでのことが書かれています。 



 P.20～26「ロータリー・アット・ワーク」より 

P.25「クリスマスドロップ作戦に参加しました」との見

出しで、八潮 RC の活動が載っています。クリスマス

ドロップ作戦とは、アメリカ空軍のボランティアが西

太平洋ミクロネシア諸島の 50 以上の島々に空中か

ら援助物資を投下する活動で、1952 年から毎年行

われているそうです。グアムサンライズ RC からの声

掛けをきっかけに参加したそうです。 

P.26「会員主催のイベントを入会の足がかりへ」とい

う見出しで、大宮中央 RC の活動が載っています。 

会員報告                      荻原会員 

 4 月 30 日開催の「杉戸 RC チャリティカラオケ歌謡祭」

のポスターを佐左エ門、九衞門橋付近に貼り出しました。

「佐左エ門だから見てくれる人いるかなぁ(笑)、田植えの

シーズンなので、それ以外の人来てくださ～い。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員報告                   落合（喜）会員 

 宮代町・杉戸町の人口ピラミッドです。若い世代が急減。

「若者が少なくなる将来を想像してごらん。明るい未来を

築くため、体力のあるうちに合併を！」というチラシです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 16 24 0 （12） 70.00% 

宮田副会長： 郡嶋様、入会ありがとうございます。楽しく

活動していきましょう。 

下津谷幹事： 郡嶋さんご入会おめでとうございます。前

任の田中啓司さんには大変お世話になりました。これ

から宜しくお願いします。 

鈴木会員： 今 17 日（日）若年性認知症当事者である丹

野智文氏の講演会に向けて着々と準備をしています。

初めての事業ですが、頑張ります。皆様も是非ご参加

下さい。誰もがいきいきと働きつづけられる杉戸町を目

指して！ 

古川会員： 4 月新しい年度がスタートしました。今年も宜

しくお願いします。あわせてアグリパークも宜しくお願い

します。 

長岡会員： 入会おめでとう。 

田中（昌）会員： 入会おめでとうございます。雑誌紹介あ

りがとうございます。 

落合（喜）会員： 4 月 4 日で結婚 59 年となりました。長男

が 58 歳、西小学校となりでオルフという会社で、次男

は工業所 3 代目で頑張っており、私は杉戸一の幸せ者

です。現在 85.5 歳なので、これからも体に充分気を付

け 100 歳まで生きて行きたいと思って毎日万歩計を付

け頑張っています。今日はスマイルを 6,000 円出させて

頂きました。これからも宜しくお願い致します。 

折原（正）会員： 郡嶋様、ご入会おめでとうございました。 

関口会員： トッパン郡嶋さん、ロータリーにようこそ。 

野口（美）会員： 郡嶋さん、入会おめでとうございます。

宜しくお願い致します。 

細井会員： 郡嶋さん、入会おめでとうございます。 

栗原会員： 郡嶋さん、ようこそ。 

渡邉（克）会員：小柳会員：折原（弥）会員： 

スマイル本日投入額 ２２，０００円 

スマイル累計額 ５２０，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


